
第４号様式（要綱第６条関係） 
 

2022年度 第３回 藤沢市立片瀬小学校 学校運営協議会会議録 
 

                       開催日時  2022年  ９月 30 日（水）10時～ 

                場 所   片瀬小学校 プレハブ２階 多目的室  

                       

出

席

委

員 

岩田 和美（会長・片瀬地区青少年支援フォーラム会長） 

村上 孝行（副会長・片瀬小学校校長） 

横田 淳一（片瀬市民センター長） 

大平 幸子（片瀬公民館職員） 

松本 眞理子（片瀬地区主任児童委員） 

林  直樹（東京都片瀬学園長） 

杉下 由輝（片瀬こま保存会事務局長） 

廣瀬 夏子（片瀬小学校総括教諭） 

森谷 雅子（片瀬小学校教頭） 

        以上９名出席（３名欠席） 

        傍聴人 なし 

次

第 

１.開会 

２.会長あいさつ 

３.議題（１）学校の近況について 

       ・２学期が始まって   ・アンケート調査等結果  

       ・今後の予定等 

（２）地域学校協働本部について 

    （３）その他 

       ・ひだまり教室、ＰＣ支援、校外行事見守り等 

４.授業参観  

５.閉会 

 

協

議 

内

容 

＊３．（１）について 

 ●学校の近況について 

・村上副会長…現在コロナはほとんどいない状態。運動会練習が始まり、熱中症 

       に気をつけながら行っている。先日５年生が片瀬漁港見学でお世

話になった。この活動が継続していかれると良い。６年生は日光 

       修学旅行へ、１年生は遠足で新江ノ島水族館へ、４年生は防災学

習で市民センターにお世話になり起震車体験も行った。学習活動

は順調に進んでいる。交通安全について、地域の方よりお叱りの

電話を何件かいただいている。特に全校が同じ時刻に下校すると

きに多い。教員が通学路に立つ、クラスで注意・指導をしている

が、ほかに良いお知恵をいただけるとありがたい。また、不審者

情報も受けており、市民センターのかけつけネットと連絡を取り

合いながらメールやパトロール等対応している。 

 ●アンケート調査等結果について 

・村上副会長…「学校は楽しいですか」について。６年生は４月より７月時点の

ほうが楽しいとの回答がかなり増えている。７月時点で「あまり



楽しくない・楽しくない」との回答が他学年と比べるとやや多い

学年もあり、様子を見ている。また、６年生に読書好きの傾向が

みられること、ＴＶゲームはあまりしない、計画的に学習してい

る、地域行事へ積極的に参加していることなどがわかった。 

 ●今後の予定等について 

・村上副会長…家庭への知らせの２学期所見欄について、11月中旬から行う個人

面談での話に替えることで記述しないこととする。また、６年生

の鼓笛活動について、練習時間の確保や継続しての指導の難し

さ、楽器の老朽化や修繕の限界、子どもの休み時間の保障などの

面から、残念ではあるが、今年度をもって終了とする。運動会は

10/25児童のみで行い（表現と団体競技）、その後学年ごとに保護

者観覧の機会を設ける。保護者対象の学校公開を 10/6,7に行う。

密を避けるため時間指定・分散型。 

        

＊３．（２）について 

・岩田会長 …その後大きな動きはない。 

       三者連携を運営協議会にかえて進めるのもよいかと考える。ボラ

ンティアの募集は「チーム藤沢 2020」を活用するのもよいか。 

・村上副会長…運営協議会を継続する中で、何かをしなければならない的なもの 

       ではない。その都度学校からお願いするだけでなく、地域からも 

       はたらきかけががあってもよい。 

・杉下委員 …まちづくり協議会に本部を委ねるのはどうか。 

・岩田会長 …片瀬地区では理想的かもしれない。 

・横田委員 …他地区では人材が枯渇しているところもある。 

・岩田会長 …市内のいろいろなところに出向くことができるような大きな組織 

       があると良い。 

・杉下委員 …片瀬小の取り組みは他市からも注目されているようだ。会長が言      

       うように、互いに動くことができる形ができるとすばらしいと感

じる。 

・松本委員 …地域団体に属していないけれど動ける人はいそうだ。 

・廣瀬委員 …片瀬地区は協力的な地域と感じている。取り組みによって保護者

に頼むことができるようなものと地域にお願いするほうがよい

ものと、すみわけを考えることで、地域への負担が軽減されると

考える。 

 

＊３．（３）について 

・松本委員 …ひだまり教室について。今期（9/26～12/12）は 20人受講。先生

たちが組み立てをし、いろいろ打ち合わせしながら進めている。 

       来なくなってしまった子がいて、心配している。 

・村上副会長…PC支援について、２学期は要請していない。１年生もだいぶ慣れ

てきた様子。校外行事等の見守りについては、どの部分に来てい

ただくのかを考えながら今後もお願いをしていく。その他のお知

らせとして、外の体育倉庫後ろ側の道路に面した土地を、校庭と

して整備することが決まった。また、土砂災害警戒区域となって

いる給食棟近くにフェンスを設置することとなった。 



・杉下委員 …３，４年生使用の社会科資料集「ふじさわ」に、片瀬こまのペー

ジが入っている。 

・大平委員 …10/22,23開催のふれあいまつりのプログラムができあがった。片

瀬こま、未就学児対象のコーナー、講演会やシンポジウム、スポ

ーツの会によるボッチャなどの内容で行う。児童の作品展示コー

ナーもあり。 

・林 委員 …学校のプールのことについて。民間のスイミングスクールへ出か

けて指導を受けているとニュースで聞いたことがある。藤沢市の

様子はどうなのか。 

・村上副会長…いま校舎改築を行っている鵠南小が、八部公園のプールへ行った。

鵠南小だけでなく、藤沢市は今後どうするかいくつかの案が出さ

れていて、今年度検討がはじまったところ。 

 

４．について 

・４校時を授業参観 

 

 ＊閉会ののち給食試食 

 

 

 

 
 

次回開催予定  2022年 11月 30日（水）10時～ 

                          場 所     片瀬小学校 多目的室（予定）        


